

BOLETÍN No. 023 -->>

Carlos Guillermo Randolph Mora, catedrático de la UAA, asumió la presidencia del Colegio de Urbanistas de Aguascalientes para el periodo 2016-2017.

Egresados de la carrera de Urbanismo de la UAA han propiciado el crecimiento armonioso y equilibrado del estado.

La ciudad de Aguascalientes es reconocida como ejemplo a nivel nacional por la organización de sus calles y avenidas, por la adecuada distribución del espacio urbano y por la agilidad de sus vialidades, lo anterior ha sido posible en gran medida a la labor realizada por los egresados de la carrera de urbanismo de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, quienes durante 35 años han propiciado un crecimiento ciudadano armonioso y equilibrado; así lo mencionó el rector, Mario Andrade Cervantes, durante la toma de protesta del nuevo presidente del Colegio de Urbanistas del estado.

Andrade Cervantes reconoció la importancia que tienen las acciones realizadas por el Colegio de Urbanistas de Aguascalientes y se comprometió a seguir fortaleciendo los vínculos entre la Autónoma de Aguascalientes y este organismo colegiado para así lograr que el estado continúe siendo ejemplo de ordenamiento territorial a nivel nacional.

Por su parte, el alcalde capitalino, Juan Antonio Martín del Campo, dirigió la toma de protesta a los nuevos integrantes del consejo directivo 2016-2017 y brindó un mensaje en el que reconoció que la labor del gremio urbanista en el estado es vital para su desarrollo, pues son los encargados de ofrecer a la ciudadanía proyectos sustentables, ordenados y competitivos que ofrezcan una mayor calidad de vida.

Por su parte, María del Carmen Martínez Zacarías, presidenta saliente y catedrática de la UAA, rindió su último informe de labores en donde recalcó que el Colegio de Urbanistas de Aguascalientes ha tenido una estrecha relación con la Máxima Casa de Estudios del estado al impulsar en todo momento la gestión de proyectos con estudiantes y el sector productivo estatal.

En su momento, el nuevo presidente del Colegio de Urbanistas de Aguascalientes, Carlos Guillermo Randolph Mora, presentó su plan de trabajo para los siguientes dos años al frente de este organismo e hizo un llamado a los egresados urbanistas para sumarse, aportar proyectos y abonar al cumplimiento de objetivos que se traduzcan en el constante desarrollo de Aguascalientes.

Randolph Mora presentó a los nuevos integrantes del consejo directivo 2016-2017, Samuel Mendoza Palacios como vicepresidente, Rafael Pérez Guadarrama como secretario general y Jorge Armando Hernández García a cargo de la tesorería.

Finalmente se entregaron reconocimientos a los integrantes de la administración saliente por el trabajo y compromiso demostrados durante el periodo 2014-2015, entre ellos, Juan José Orozco López, miembro de la H. Junta de Gobierno de la UAA. Durante el evento estuvo presente el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Pedro de la Serna López; miembros del Colegio de Urbanistas de Aguascalientes; autoridades y miembros de la comunidad universitaria.

